

コミュニケーション

磐清水梅の里村 梅干しの本漬け作業を行なう

磐清水梅の里村では、8月1日に梅干しの「本漬け」の作業を行いました。

赤紫蘇の葉を「採る」、次に「洗う」作業。それを塩で3回揉んで赤い色を綺麗に出し、樽に「きづけ」した梅と揉んだ赤紫蘇を交互に重ねて漬ける作業など、約20人で手分けして行いました。

この日は地域おこし協力隊の遠藤桜さんも作業に参加し、「どれもとても大変な作業ですね、皆さん凄いです」と話していました。

お弁当の時間を挟み、丸一日の作業となりました。真っ赤な美味しい梅干しが出来上るのは11月末頃との事でした。



安楽寺の梅林草刈り作業

濁沼地区民で組織する菅秀才史跡周辺保存会では、安楽寺入口の梅林の草刈り作業を年3回行っています。7月28日(日)は、午前6時から旧2区の住民約25人が参加して今年2回目の草刈りを行いました。連日の雨で足元が滑りやすい中、作業用ヘルメットをかぶって梅の木の下や土手、県道沿いののり面などの草を刈り取りました。1時間半ほどの時間でしたが、蒸し暑く汗だくでの作業となりました。



仏坂自治会資源回収

仏坂自治会では、8月4日(日)に第2回資源回収を行いました。新聞紙・紙パック、古紙など約870kg、缶類(アルミ、スチール)が約110kg、段ボールも計量できませんでしたが、相当量ありました。



迦陵頻伽の丘環境整備

寺沢自治会産業部では、7月7日(日)朝6時から迦陵頻伽の丘周辺の草刈り作業や片付けを行いました。当日早朝は豪雨があったものの、幸いにして作業開始時には雨も上がり無事作業を終えることが出来ました。約40人が参加しました。



毛越寺あやめ園を堪能

寺沢長生会では、7月5日(金)に毛越寺のあやめ園に行ってきました。老人センター利用日の久しぶりのお出かけです。

丁度、見頃だったあやめの前で、みんなで食べたおにぎりは格別でした。参加者全員揃って記念写真もパチリ！とても良い一日になりました。



No. 75 (令和6-5)

発 行：磐清水自治協議会

事務所：磐清水市民センター内

令和6年8月23日



仏坂自治会では、午後2時から仏坂集落センターを会場に夏まつりを開催しました。

昨年から他地区の行事や夜間は出づらい方々に配慮し昼間の開催に変更して2回目になります。

センター庭にテーブル席を設け、飲み物やお菓子などをつまみながら、○×クイズや各会長杯じゃんけん大会など、参加した皆さんと一緒に楽しみました。○×クイズでは兄弟で分かれる作戦を繰り出す子ども達もいて、会場は盛り上がりました。子供達も夏休みの思い出になったのではないでしょうか。暑い中、焼き鳥を焼いていた皆さんもお疲れ様でした。



8月15日 各地区、夏祭り盛大に開催！



寺沢自治会では、午後4時から磐清水市民センターを会場に「真夏の集い」を開催しました。

昨年は午後6時半から行なっていたのですが、時間を変更して少し早めに始めました。

出演予定だったバンドの急遽のキャンセルもありましたが、カラオケや昔の地区民祭のDVDを見たり、いつもとは一味違った楽しみ方が出来たお祭りになりました。

調理室からは焼きそばのいい香り、ロビーでは生ビールと枝豆と談笑、外では的当てゲーム、恒例の大抽選会も行われて子供も大人も暑い夏のひと時を、思い思いに楽しく過ごしました。



濁沼自治会では午後7時から濁沼夏祭りを開催しました。

ピアガーデンや子供用輪投げ店も出店し、盆踊りやグラウンドゴルフホールインワンゲーム、じゃんけん大会などに地域の皆さんが出店しました。

最後の花火大会は手持ち花火や打ち上げ花火を家族で楽しみました。今年は台風の影響なのか、いつもより子供が少ない夏祭りでしたが、ピアガーデンでビールや焼き鳥を片手に夏を楽しみました。

